

ewo expandiert

ewo freut sich, die Gründung von ewo Austria GmbH im Januar 2015 und ewo Deutschland GmbH im Juni 2015 bekannt zu geben. Das Kurtatscher Lichtunternehmen setzt seinen Wachstumskurs fort. Nach dem Aufbau zahlreicher internationaler Vertretungen hat sich ewo nun auch entschieden, eigene Firmenniederlassungen zu gründen. Flora Kröss: „Neue Märkte zu erschließen und gut zu betreuen ist für die Weiterentwicklung unseres Unternehmens von entscheidender Bedeutung. Wichtig ist uns dabei aber, mit Augenmaß vorzugehen, immer auf dem Boden solider Finanzen. Wir freuen uns auf die neuen Herausforderungen!“

ewo realisiert hochwertige Lichtsysteme für öffentliche Räume. Am Standort des Familienbetriebs werden Produkte entwickelt, die Orte zum Leuchten bringen: Straßen, Plätze und Gebäude; Spazierwege, urbane Treffpunkte und Flughäfen. Eine modulare LED-Einheit ist Basis für nachhaltige und energiesparende Beleuchtungsszenarien in beliebiger Größenordnung. Mit seiner fortschrittlichen Technologie, differenziertem Know-how und kreativer Offenheit ist das Unternehmen zum Schrittmacher der Branche geworden. Auch in anspruchsvollen Umgebungen liefert ewo passgenaue Lösungen der Verteilung, Begrenzung und Steuerung von Licht, die zu einem Qualitätsmerkmal in der Gestaltung des öffentlichen Raums geworden sind.

Für weitere Informationen melden Sie sich bitte bei Susanne Barta: s.barta@ewo.com

www.ewo.com

